



MERCADOS

El peso se recupera, por el momento, dicen analistas

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendra.espinosa@gimm.com.mx

La semana se caracterizó por la aversión al riesgo, por lo que el dólar llegó a venderse hasta en 18.36 pesos; sin embargo, el tipo de cambio interbancario logró cerrar en 18.11 pesos, por debajo de los 18.23 pesos del viernes 20 de octubre.

Pese al avance que presentó la moneda, los analistas creen que, en realidad, podría seguir perdiendo terreno frente al billete verde.

“A pesar de la apreciación, los indicadores técnicos muestran que la tendencia al alza se mantiene. El tipo de cambio no ha logrado romper de manera sostenida el nivel psicológico de 18 pesos por dólar, algo que está relacionado con la expectativa de que la Reserva Federal mantendrá

la tasa de interés alta por un periodo prologado, aversión al riesgo global y aversión al riesgo sobre México”, sostuvo Banco Base.

El avance del peso se debió al dato del PIB en Estados Unidos superó las expectativas, por lo cual, se prevé que el crecimiento económico del país vecino beneficie al nuestro.

De forma semanal, el S&P/BMV IPC tuvo un cierre positivo, con un rendimiento de 1.44%, al ubicarse en 48 mil 973.85 unidades. En tanto, en EU, el Dow Jones tuvo un retroceso semanal de 1.74%, el S&P 500 de 2.11% y el Nasdaq de 2.23%.

En días pasados, la aversión al riesgo afectó el desempeño de los mercados, pues los inversionistas siguieron a la expectativa de que el conflicto en Oriente Medio pudiera escalar.